

## 11 月度例会対外アンケート結果(14名回答)

### 1. 本例会に招かれ、青年会議所の日頃の活動内容や想いを理解できましたか。

はい 13名(14名中 13名 92.9%)

いいえ 1名(14名中 1名 7.9%)

### 2. メンバーからの感謝の気持ちを伝わりましたか。

はい 14名(14名中 14名 100%)

### 3. 当日の会場は、参加しやすい雰囲気づくりにつながっていましたか？

はい 12名(14名中 12名 85.7%)

いいえ 2名(14名中 2名 14.3%)

### 4. 今後も青年会議所の活動を支えていただけますか。

はい 12名(14名中 12名 85.7%)

- ・みんなの活気がすごく伝わった
- ・家族や関わる人たちのことを考えながら、四日市のことをより良くしようと頑張ってくれてるから
- ・家族のことを考えて活動してくれていることが伝わったため。
- ・良い空気感でした。
- ・メンバーの皆さんとの日頃の活動に対する想いや家族や大切な人に対する想いがよく伝わりました。
- ・普段家族には見せない姿を感じることができ改めてより人のために頑張る姿を支えて応援したいともいました。
- ・とてもよい会でした。”
- ・夫が熱心に取り組んでいるため

いいえ 2名(14名中 2名 14.3%)

- ・一般的な会社のように、時代に合わせた改革が必要だと感じています。今の運営のままだと不満がたまる一方になりそうです。
- ・行われている活動は素敵だと思います。しかし、それ以前の課題や問題点の解決が最優先ではないか。

### 5. 今後の青年会議所に求めるものはありますか。

- ・委員長の負担を減らしてあげてください
- ・会員の家族で交流できるイベントをたくさん計画してほしいです
- ・家族の時間
- ・より地域が活性していくことと、JCが少しでも多くの人に知られること。

- ・今日のメンバーの挨拶やスピーチで伝えていただいたような家族や大切な方へのメッセージ、想いを今後も伝えていただけたら幸いです。
- ・もっと、奥さま、家族子供との交流があってもいいなと。
- ・小さな子どもがいたり共働きの会員も多くいると思うので、今のように夜遅くまで、週に何日も夜不在にすることは少なくするべきだと思います。会員数に合わせて無理のない活動量内容にする、なくせるルールがないか考えたりしてほしいです。書類作成や、てにをはの修正に時間かけたりしているのが無駄だと見ていて感じます。気持ちよく支えられるよう、歩み寄っていただけると嬉しいです。
- ・時代錯誤の風習の見直し、会議や活動日の見直し。

#### 6. その他、ご意見等ございましたらおねがいします。

- ・楽しい会の開催ありがとうございます。
- ・スイッチ2が当たらず残念でした。
- ・頑張って下さい。
- ・なかなか家族も含めてお会いする機会がないので、いい機会をありがとうございます。
- ・とてもよい雰囲気でいい仲間の中で働けているのだと羨ましくもあり、誇らしくも思いました。この歳で人の為に動ける事がすごいです。
- ・何事にも言える事ですが、「何を目的」に開催しているか、今一度、会員全員！で意識統一した方が良いのではないか。